

# 「市営住宅」や「市道工事」 でも住民の願いが届く

山崎市議には市民のみなさんから、さまざま  
な願いや声が寄せられています。この間、ごい  
っしょに対応を求めてきました。

今回は、その中から2つを取り上げ、これま  
で行ってきた対策と今後の対策を質問しまし  
た。

## 田平町の市営大久 保住宅について

ある。

【山崎】大久保住宅に住  
む一人暮らしの女性の  
ドアが深夜にノックさ  
れる、という被害が5年

くらい前から出ている。月  
に10日以上というときも

睡眠薬が手放せなくな  
った、ノックの後、動悸

が止まらなくて病院に運  
ばれた、という人もい  
る。

最近になって、「市が  
まともな対応をしない」  
という声が、私に寄せら  
れた。その後、対策を求  
めてきた。

市営住宅なのだから、  
住民が安心して住めるよ  
うに市として努力すべき  
だが。

【建設部長】区から平戸  
警察署に要望書を出して  
いただいた。警察は定期  
的なパトロールを行って  
いる。

今後、注意看板を立て  
るなど対策を考えていき  
たい。

※「新しい街灯の設置」  
の要望には消極的な答弁  
でしたが、現在ある街灯  
をより明るいものに切り  
替えることなどが検討さ  
れています。

※ノックの回数は、ず  
いぶん少なくなり被害住  
民は喜んでいきます。被害  
が無くなるまでの取り組  
みが求められます。

## 平戸港の市道 工事について

【山崎】平戸港周辺の市  
道工事に伴う振動によっ  
て被害が発生している。

住民とともに対策を求め  
てきたが。

【建設部長】電線地中化  
に伴う振動、住民への聞  
き取りや現地調査を行っ  
た。路面が平坦でないこ  
とが原因と判明。



平戸港の市道工事

路面の補修を行うなどの  
対策をとった。2015  
年度の予定であった車道  
舗装工事を2014年度  
に行う。

※「振動は小さくなっ  
た」と周辺住民は少し安  
堵しています。公共事業  
が住民に被害を及ぼすこ  
とは許されません。今後  
も、しっかりとした対策  
が求められます。

## 光ファイバー網 の整備について

3月市議会では光ファ  
イバー網の整備を201  
5年度に行うことも決ま  
りました。対象地域は北  
部地域（ホテル蘭風以北）  
です。

他地域の整備については

実施するかどうか、白紙  
です。  
他地域も整備するよ  
う、市民のみなさんと  
もに、声をあげていき  
たい、と山崎市議は話  
しています。

## 鞍掛山の太陽光 発電・皿川の改 修について

上大垣に住む山崎市  
議。上大垣推薦の市議と

して、繰り返し、質問し  
てきました。3月市議会  
でも周辺住民のみなさん  
の声をもとに質問しまし  
た。

皿川の改修は、昨年12  
月に市が行った住民説明  
会で明らかになりました。  
2015年度から3  
年間で行われます。

## 山崎市議が政務活動費を全額返還

大きな問題になって  
いる政務活動費、平戸  
市では年間12万円（一  
人当たり）です。山崎  
市議は資料の購入や調  
査などは自費で行い、

2014年度から政  
務活動費での飲み食  
いは禁止されました。こ  
れは山崎市議が市議選  
の公約にかかげたこと  
です。

山崎市議は減額・廃  
止も検討すべきだ、と  
主張しています。県北  
でも佐々町や川棚町に  
は政務活動費はありま  
せん。



大村市へ障害者用市営住宅の調査  
この調査も自費で行いました。